

2021年1月6日

株式会社山愛

## 当社における新型コロナウイルス感染者の発生について

2021年1月6日現在におきまして、年末年始休暇中に当社従業員3名がコロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

なお当社は12月28日を最終出社日とし、出勤日を本日1月6日としており、加えて、12月28日は有給休暇推奨日として出勤している社員が少なかったため、社内に濃厚接触者はいないと保健所の判断をいただいております。

陽性確定日	所属拠点名	感染者	職場消毒
12月30日	本社（東京都文京区）	社員1名	実施済
1月2日	本社（東京都文京区）	社員1名	実施済
1月5日	本社（東京都文京区）	社員1名	実施済

これまで当社では、厚生労働省・都道府県の要請や専門家会議からの指摘を踏まえ、いわゆる「3つの密」を避けるため、手洗い、手指消毒、マスク着用等、個人でできる感染防止策の徹底をはじめ以下の対応を進めてまいりました。

- ・定期的な社内消毒、換気
- ・毎日の検温、記入の徹底
- ・時差出勤による他社との接触機会の削減
- ・飲食を伴う懇親会等の中止または延期
- ・出張の原則禁止
- ・発熱等の風邪症状がある社員の出勤見合わせの徹底

今後につきましては、所管保健所をはじめ、関係機関と連携し、社員・ご家族の安全確保を最優先に社内外への感染拡大防止に向けて最大限努力して参る所存です。

以上